

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Terus Sambangi Warga: Membangun Kedekatan dan Keamanan Bersama

Indramayu - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](http://INDRAMAYU.BIGISSUE.ID)

Aug 11, 2023 - 20:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Terus Sambangi Warga: Membangun Kedekatan dan Keamanan Bersama*

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan kegiatan sambang warga sebagai bagian dari upaya untuk

membangun kedekatan dengan masyarakat dan meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan sambang ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari program Qiwick Wins Presisi Tri Wulan III tahun 2023 yang dilakukan oleh kepolisian.Sektor Lohbener.

Dalam kunjungan sambang, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan aspirasi, serta memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan.

Tujuan utamanya adalah untuk menciptakan hubungan yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, sehingga potensi masalah dapat diatasi bersama.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kepala Polsek Lohbener, Kopol H. Nurani menjelaskan pentingnya kegiatan sambang warga dalam menjaga keterlibatan positif dengan masyarakat.

"Bhabinkamtibmas memiliki peran strategis dalam membangun hubungan yang kuat dengan warga. Melalui kegiatan sambang seperti ini, kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, serta membangun kepercayaan dengan masyarakat," ujarnya.

Selain berbincang dengan warga tentang isu-isu keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi tentang cara melaporkan kejadian mencurigakan atau situasi darurat kepada aparat kepolisian. Dengan pemahaman yang baik, masyarakat diharapkan dapat berkontribusi dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dengan terus melaksanakan kegiatan sambang warga, Polsek Lohbener menunjukkan komitmen mereka dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan saling mendukung bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Lohbener," pungkasnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**